

L'on demande au Venezuela la désignation de tribunaux spéciaux pour juger les faits de violence politique



Caracas, 8 juin (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Justice, de la Paix et de la Tranquillité Publique du Venezuela a demandé au parquet la désignation de procureurs spéciaux chargés de l'attention aux victimes et aux affaires liées aux violences politiques en 2014 et 2017.

La demande a été faite par la présidente de la commission et de l'Assemblée Constituante, Delcy Rodríguez, au cours de la remise du bilan des mesures judiciaires prises en faveur de 80 personnes impliquées dans la violence politique durant ces années.

Delcy Rodríguez a relevé que cette désignation a pour objectif de donner de l'attention aux victimes et aux victimaires pour que les affaires soient résolues de façon effective.

Les membres du Comité de Victimes des troubles ont réaffirmé au cours de la session parlementaire leur soutien aux actions juridiques que prévoit le gouvernement vénézuélien pour les personnes qui sont en prison à cause de la violence politique dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164144-lon-demande-au-venezuela-la-designation-de-tribunaux-speciaux-pour-juger-les-faits-de-violence-politique>



Radio Habana Cuba